



## 40 Jahre Kindergarten St. Elisabeth Gottenheim: Bunt es Sommerfest

Am Freitag, 4. Juli, wurde im Gottenheimer Kindergarten St. Elisabeth ein buntes Sommerfest gefeiert. Das Fest, das vom Kindergarten team gemeinsam mit dem Elternbeirat des Kindergartens vorbereitet worden war, stand ganz im Zeichen von „40 Jahre Kindergarten St. Elisabeth“. Vor 40 Jahren war der damals „neue“ Kindergarten in der Kaiserstuhlstraße gebaut und eingeweiht worden. Inzwischen wurden schon zwei Generationen von Kindern im Kindergarten liebevoll betreut. So waren zum Auftakt des Sommerfestes auf dem Kindergarten gelände Eltern, Großeltern, Geschwister und Gäste zu einer Aufführung in den Schulhof eingeladen,

bei der die fünf Gruppen des Kindergartens spielerisch an die Tänze und Spiele der vergangenen vier Jahrzehnte erinnerten. Die Aufführung begann mit einem lustigen Lied, in dem die Kinder daran erinnerten, dass auch der Bürgermeister und der Pfarrer einst im Kindergarten ihre Karrieren begonnen hatten. Nach der gelungenen Aufführung im Schulhof wurde im Kindergarten mit einer Spiele-Rallye und beim gemütlichen Tratsch bei Kaff ee, Kuchen und Leckereien vom Buffet weitergefeiert. Als Überraschung hatte der Elternbeirat einen Eiswagen bestellt und jedes Kind konnte sich dort eine Kugel Eis abholen. ma/Fotos: ma